
 

 

Hannover, 11. Februar 2014 

 
Anfrage 
gem. §14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover  
in die Sitzung des Stadtbezirksrates Linden-Limmer: 

 

                                            Kosten Bus-Hochborde 
 
Die SPD-Bezirksratfraktion hat Hochborde für die Buslinie 700 an den Haltestellen Leinaustraße und 
Küchengarten beantragt. Dies wäre, falls die Hochbahnsteige kommen, nur eine provisorische 
Maßnahme. 
 

Wir fragen deshalb die Verwaltung: 

1. Wie viel würde die Umsetzung des Antrages kosten ? 

2. Wieviel würde die Umsetzung an allen Bahnsteigen im Stadtbezirk Linden-Limmer, bzw. an 
allen geeigneten Haltestellen der Linie 10 kosten ? 

3. Hält die Verwaltung diese provisorische Maßnahme für sinnvoll und umsetzbar? 

 

 
 
 

Dirk Machentanz 
Fraktionsvorsitzender 
 
              Für die Richtigkeit:  Michael Kuhlendahl 

 

Herrn Bezirksbürgermeister  
Reiner Jörg Grube 
im Stadtbezirksrat Linden-Limmer 
 
über das Amt für zentrale Dienste 
für Rats- und Bezirksratsangelegenheiten 
Trammplatz 2 
30159 Hannover 
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